

>> PRESSEMELDUNG

CAFM Ring e. V.

Wiederwahl zum stlv. Vorsitzenden



Nach 2,5 Jahren Amtszeit als stv. Vorsitzender des Verbandes für Digitalisierung in der Immobilienwirtschaft, dem CAFM Ring e. V., wurde Jan Schipper für die nächste Legislaturperiode einstimmig von den Mitgliedern erneut gewählt. Er setzt sich so neben Dennis Diekmann, Leiter des Arbeitskreises Implementierung und im Namen der ambrosia für den standardisierten Datenaustausch von Gebäudedaten ein.

Durch das Engagement in der Verbandsarbeit eröffnen sich der ambrosia weitere Möglichkeiten, das Netzwerk zu vergrößern, Neuigkeiten der Branche aus erster Hand zu erfahren, mit den Verbandsspitzen anderer Verbände im direkten Austausch zu stehen und bei der Entstehung neuer Standards Einfluss zu nehmen.



München, Jahreshauptversammlung 2018

Mehr Infos unter: www.cafmring.de und www.cafmconnect.org.